
Zum siebten Mal Aktionen rund ums Auto in der Riemenstraße

Bad Rappenau - Die Gewerbebetriebe in der Riemenstraße veranstalten am Sonntag, 17. April, in Zusammenarbeit mit der Stadt zum siebten Mal die Autoaction. Attraktionen für die ganze Familie und Informationen rund um die Themen Auto und Zweirad kann man dabei von 11 bis 18 Uhr erleben. Eröffnet wird die Veranstaltung um 11 Uhr durch Oberbürgermeister Hans Heribert Blättgen. Viele Spielgeräte werden diesmal die Riemenstraße säumen, Bull-Riding, Bungee-Trampolin, ein Spielmobil oder eine Hüpfburg – überall sind Ausdauer und Geschicklichkeit gefragt.

1899-Trikot

Die älteren können in einem großen Human-Soccer-Feld, also Tischfußball im Großformat, ihre Kräfte messen. Die Siegermannschaft bekommt ein Trikot von 1899 Hoffenheim mit den Unterschriften aller Spieler. Anmeldungen für das Turnier bis 10. April an das Kulturamt, Birgit Böhm, 07264 922161, Mail birgit.boehm@badrappenau.de. Ein Meister wird auch im Formel-1-Fahrsimulator gesucht. In dem Nachbau des Ferrari F 300, den früher Michael Schuhmacher fuhr, können ganze Formel-1-Strecken nachgefahren werden. Stuntshows werden bei Autoaction aus Sicherheitsgründen nicht mehr stattfinden.

Keine Stuntshow

Das Risiko ist einfach zu groß, da in den vergangenen Jahren immer wieder Personen während der Shows – trotz ausgiebiger Hinweise – die Absperrungen einfach ignoriert haben. red

01.04.2011

Copyright©2011 stimme.de